

Salida pedagógica del Colegio El Labrador

Delegación estudiantil visitó el Museo Ferroviario Pablo Neruda en Temuco.

“Los viajes de estudio y las salidas pedagógicas son experiencias educativas extraescolares organizadas por el establecimiento en espacios distintos al aula, las que tienen como propósito contribuir al desarrollo integral y a la formación de los estudiantes, mediante experiencias de aprendizaje y conocimiento relacionadas con las bases curriculares del nivel educativo respectivo”. Motivo por el cual nuestro establecimiento impulsa y motiva a los docentes y estudiantes a reforzar sus conocimientos en espacios distintos y cercanos a los aprendizajes entregados en el aula.

... emulando a los antiguos griegos, quienes utilizaban los paseos y recorridos de diálogo y reflexión para internalizar conocimientos, han

surgido las salidas pedagógicas que rompen la monotonía del aula, activando la motivación por los aprendizajes y generando, además, el vínculo tan necesario entre estudiante y maestro para el compromiso mutuo en el logro de objetivos. La activación integral de los sentidos, la apertura a escenarios diferentes y el conocimiento de nuevos lugares y personas han sido razones más que suficientes para incorporar este tipo de prácticas entre docentes y funcionarios de la educación.

El Colegio El Labrador de Victoria ha entendido esta importancia y frecuentemente organiza actividades de este tipo con estudiantes de distintos niveles educativos. Así, el día martes 03 de diciembre, el cuarto año “A” de educación básica,

viajó hasta la ciudad de Temuco en compañía de dos docentes y un grupo de apoderados para concretar el proyecto “Descubriendo Engranajes, Arte y Naturaleza” en una visita al Museo Ferroviario Pablo Neruda. En este lugar, además de conocer la historia y el desarrollo de los ferrocarriles, que evolucionaron de la mano de los avances tecnológicos a lo largo del tiempo, los estudiantes visitaron la sala de artes, donde una funcionaria relató la vida y obra de nuestro Premio Nobel Pablo Neruda.

Posteriormente, los estudiantes disfrutaron de un momento de distracción en los parques de este bello museo y concluyeron la jornada con un período de creatividad, durante el cual plasmaron sus apreciaciones de esta salida a través del dibujo.

